



# **ПОЛИТИКА КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ**

Май 2024

ONEBID ASSET LLC — компания, зарегистрированная в Сент-Винсенте и Гренадинах с регистрационным номером 2432 LLC 2022 и зарегистрированным адресом Suite 305, Griffith Corporate Centre, Beachmont, Kingstown, Сент-Винсент и Гренадины.

## PRIVACY POLICY

This document contains the following points regarding personal information, as well as a glossary, which we suggest you read for a better understanding of specialized terms:

1. General provisions.
2. Terms and Definitions.
3. Information collected by ONEBID.
4. Reasons and purposes for processing personal data.
5. To whom the information is provided.
6. Requesting personal information from the client.
7. Security measures.

### 1. GENERAL PROVISIONS

1.1 ONEBID ASSET LLC (“ONEBID”, “Company”, “we” or “us”) is committed to protecting the privacy of our Clients and takes its data protection responsibilities seriously.

This Privacy Policy describes how ONEBID collects and processes your personal data.

By providing personal information, Clients agree that we have the right to process personal data for the purposes described in this Policy or to comply with regulatory and legal obligations.

1.2 Subject to this Privacy Policy, the Company is committed to protecting all personal information collected and/or processed. Therefore, to fully understand ONEBID Privacy Policy, you must read this document.

1.3 If you are a customer or user of our services, this Privacy Policy applies in conjunction with any terms of business and other contractual documents, including, without limitation, any agreements we may enter into with you.

If you are not a relevant stakeholder, customer or user of our services, but are using our website, this Privacy Policy also applies to you.

## ПОЛИТИКА КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ

Этот документ содержит следующие пункты, касающиеся личной информации, а также глоссарий, который мы предлагаем прочитать для лучшего понимания специализированных терминов:

1. Общие положения.
2. Термины и определения.
3. Информация, собираемая ONEBID.
4. Причины и цели обработки персональных данных.
5. Кому предоставляется информация.
6. Запрос личной информации от клиента.
7. Меры безопасности.

### 1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1 ONEBID ASSET LLC («ONEBID», «Компания», «мы» или «нас») стремится защищать конфиденциальность наших Клиентов и со всей серьезностью относится к своим обязанностям по защите данных.

В настоящей Политике Конфиденциальности описывается, как ONEBID собирает и обрабатывает ваши персональные данные.

Предоставляя личную информацию, Клиенты соглашаются с тем, что у нас появляется право на обработку личных данных для целей, описанных в настоящей Политике, или же для соблюдения нормативных и юридических обязательств.

1.2 Согласно настоящей Политике Конфиденциальности, Компания обязуется защищать всю собираемую и/или обрабатываемую личную информацию. Таким образом, чтобы полностью ознакомиться с Политикой Конфиденциальности ONEBID, необходимо прочитать этот документ.

1.3 Если вы являетесь клиентом или пользователем наших услуг, настоящая Политика Конфиденциальности применяется вместе с любыми условиями сотрудничества и другими договорными документами, включая, помимо прочего, любые соглашения, которые мы можем заключить с вами.

Если вы не являетесь соответствующим заинтересованным лицом, клиентом или пользователем наших услуг, но используете наш

веб-сайт, настоящая Политика  
Конфиденциальности также применяется к вам.

## 2. TERMS AND DEFINITIONS

**2.1 Personal data** is data that identifies or relates to an identifiable natural person. This includes data you provide to us, data that is collected about you automatically, and data we receive from third parties.

**2.2 Client** – any individual who has used or wishes to use the Company’s services.

**2.3 Processing** refers to any operation or any set of operations performed on personal information, including, but not limited to, collecting, recording, organization, storage.

**2.4 Services** – all types of services provided by the Company.

## 2. ТЕРМИНЫ И ОПРЕДЕЛЕНИЯ

**2.1 Персональные данные** — это данные, которые идентифицируют физическое лицо или относятся к идентифицируемому физическому лицу. Сюда входят данные, которые вы предоставляете нам, данные, которые собираются о вас автоматически, и данные, которые мы получаем от третьих лиц.

**2.2 Клиент** – любое физическое лицо, воспользовавшееся или желающее воспользоваться услугами Компании.

**2.3 Обработка** относится к любой операции или любому набору операций, выполняемых с персональной информацией, включая, помимо прочего, сбор, запись, организацию, хранение.

**2.4 Услуги** – все виды услуг, предоставляемые Компанией.

## 3. INFORMATION COLLECTED BY ONEBID

For the purposes of this document, the following information is collected by ONEBID:

- personal identification data of individuals including full name, gender, date of birth, citizenship, nationality, marital status, signature, taxpayer identification number, utility bills and other identification document details, as well as photographs and videos of you;
- government IDs: government identification documents such as passport, national identification number, national identity card (ID) details, driver's license;
- contact information: home address, telephone number, email address and other information if necessary;
- financial information: bank account number, bank account balance, payment card information, annual income, information about transactions you make using our services and other similar information;
- work history: information regarding place of work, level of education, business activity, letter of reference from the employer;
- information about communications with the client: survey responses, information contained in the survey, communication with us, including

## 3. ИНФОРМАЦИЯ, СОБИРАЕМАЯ ONEBID

Для целей настоящего документа следующая информация собирается ONEBID:

- персональные идентификационные данные физических лиц, включая полное имя, пол, дата рождения, гражданство, национальность, семейное положение, подпись, идентификационный номер налогоплательщика, счета за коммунальные услуги и другие данные документов, удостоверяющих личность, а также фотографии и видеозаписи с вами;
- государственные идентификаторы: государственные документы, удостоверяющие личность, такие как паспорт, национальный идентификационный номер, данные национального удостоверения личности (ID), водительские права;
- контактная информация: домашний адрес, номер телефона, адрес электронной почты и другие сведения, если необходимо;
- финансовая информация: номер банковского счета, баланс банковского счета, информация о платежной карте, годовой доход, информация о транзакциях, которые вы совершаете с помощью наших услуг и другая подобная информация;

- recordings of conversations with our customer service team;
- information collected automatically when you use the Company website;
- technical information and unique identifiers: Internet Protocol (IP) address, login information, browser information, time zone, etc.;
- cookie data used by the Company's websites and mobile applications.
- история трудовой деятельности: информация, касающаяся места работы, уровня образования, предпринимательской деятельности, рекомендательные письма от работодателя;
- информация о коммуникациях с клиентом: ответы на опросы, информация, содержащаяся в опросе, общение клиента с Компанией, включая записи разговоров с нашей командой обслуживания клиентов;
- информация, собираемая автоматически, когда вы используете веб-сайт Компании;
- техническая информация и уникальные идентификаторы: адрес интернет-протокола (IP), данные для входа в систему, информация браузера, часовой пояс и т. д.;
- данные cookie, используемые веб-сайтами и мобильными приложениями Компании.

#### **4. REASONS AND PURPOSES OF PROCESSING PERSONAL DATA**

We collect information for the following purposes to provide better services to all our users:

- The processing of personal data is necessary for the conclusion and execution of the agreement as well as to create and maintain your account. This includes where we use your personal data to accept and process orders and process payments. The consequence of not processing your personal data for such purposes is that you will not be able to open an account with us or that your account will be terminated if you already have one.
- Compliance with legal and regulatory requirements. Processing is necessary to comply with our legal obligations under applicable laws and regulations, as well as anti-money laundering and anti-terrorist financing laws and regulations.
- Most of our core services are subject to strict and specific laws and regulations requiring us to collect, use and store certain personal data and process personal identification information and, in some cases, sensitive personal data. For example, to comply with our KYC ("Know Your Customer") obligations under applicable laws and regulations, and in particular to comply with anti-money laundering laws and regulations.
- If you do not provide the personal information required by law, you may not be able to open an account, or we may have to close your account if you already have one.

#### **4. ПРИЧИНЫ И ЦЕЛИ ОБРАБОТКИ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ**

Мы собираем информацию для следующих целей, чтобы предоставлять более качественные услуги всем нашим пользователям:

- Обработка персональных данных необходима для заключения и исполнения договора, а также для создания и ведения вашей учетной записи. Это включает в себя случаи, когда мы используем ваши персональные данные для приема и обработки заказов и обработки платежей. Последствиями отсутствия обработки ваших персональных данных для таких целей является невозможность открыть у нас учетную запись или прекращение действия вашей учетной записи, если она уже открыта.
- Соблюдение законодательных и нормативных требований. Обработка необходима для соблюдения наших юридических обязательств в соответствии с применимыми законами и правилами, а также законами и правилами по борьбе с отмыванием денег и финансированием терроризма.
- На большинство наших основных услуг распространяются строгие и конкретные законы и правила, требующие от нас собирать, использовать и хранить определенные персональные данные и обрабатывать личную идентификационную информацию, а в некоторых случаях конфиденциальные персональные данные. Например, для соблюдения наших обязательств по проведению процедуры KYC («Знай своего клиента») в соответствии с применимыми

- To ensure the safety, security and integrity of our platform. We process your personal data for the purposes of enhancing security, monitoring and verifying identity or access to services, combating malware or security threats, and complying with applicable laws and security regulations. We process your personal information to review accounts and related activity, detect and resolve violations of our agreements and policies, investigate suspicious activity, detect, prevent and combat illegal behavior, detect fraud and maintain the integrity of our services.
- Communication with the Client regarding service and transaction issues. We use your personal information to communicate with you regarding administrative information, including policy updates and changes to the terms of your customer or any other agreement or account information. We will communicate with you to keep you informed about our services, such as informing you of relevant security issues, updates, or providing other transaction-related information. Without such communications, you may not be aware of important events regarding your account that may affect how you can use our services. You may not opt out of receiving important service communications, such as emails or mobile notifications sent for legal or security purposes. Among other things, we process your personal data when you contact us to provide support regarding questions, disputes, complaints, troubleshooting, etc. Also, personal data may be used by us for the purpose of providing the Client with information about services, products, training materials, upcoming events and other relevant information that may be useful to the client in relation to the Company's offers and other resources.
- законами и правилами и, в частности, для соблюдения законов и правил по борьбе с отмыванием денег.
- Если вы не предоставите личную информацию, требуемую по закону, вы не сможете открыть учетную запись, или нам, возможно, придется закрыть вашу учетную запись, если она уже открыта.
- Для обеспечения безопасности, защищенности и целостности нашей платформы. Мы обрабатываем ваши персональные данные в целях повышения безопасности, мониторинга и проверки личности или доступа к услугам, борьбы с вредоносным ПО или угроз безопасности, а также для соблюдения применимых законов и правил безопасности. Мы обрабатываем ваши персональные данные для проверки учетных записей и связанной с ними деятельности, поиска и устранения нарушений наших соглашений, условий и политик, расследования подозрительной деятельности, обнаружения, предотвращения и борьбы с противоправным поведением, выявления мошенничества и поддержания целостности наших сервисов.
- Коммуникация с Клиентом по вопросам обслуживания и транзакций. Мы используем ваши персональные данные для связи с вами в отношении отправки административной информации, включая обновления политики и изменения условий клиентского или любого иного заключаемого с вами соглашения или информации, связанной с учетной записью. Мы будем связываться с вами, чтобы держать вас в курсе наших услуг, например, информировать вас о соответствующих проблемах безопасности, обновлениях или предоставлять другую информацию, связанную с транзакциями. Без таких сообщений вы можете не знать о важных событиях, касающихся вашей учетной записи, которые могут повлиять на то, как вы можете использовать наши услуги. Вы не можете отказаться от получения важных служебных сообщений, таких как электронные письма или мобильные уведомления, отправляемые в юридических целях или целях безопасности. Помимо прочего, мы обрабатываем ваши персональные данные, когда вы обращаетесь к нам, чтобы оказать поддержку в отношении вопросов, споров, жалоб, устранения проблем и т.д. Также персональные данные могут использоваться нами для целей предоставления Клиенту информации об услугах, продуктах, обучающих материалах, предстоящих мероприятиях и другой соответствующей информации, которая

может быть полезна клиенту в отношении предложений Компании и других ресурсов.

## 5. TO WHOM THE INFORMATION IS PROVIDED

5.1 Government bodies and institutions. We release accounts and other personal information when we believe release is necessary to comply with the law or our regulatory obligations, enforce or apply this Policy and other agreements, or protect the rights, property or safety of the Company, our users or others. This includes exchanging information with other companies and organizations to protect against fraud and reduce credit risk. Information on the subject of this Privacy Policy is provided to relevant institutions only during legal proceedings and/or in response to a proper order/request from competent authorities.

5.2 Third Party Service Providers. We partner with other companies and individuals to perform functions for our benefit. Examples include analyzing data, providing marketing assistance, processing payments, delivering content, and assessing and managing credit risk. These third-party service providers only have access to the personal information necessary to perform their functions and may not use it for other purposes. In addition, they must process personal information in accordance with our contractual agreements, including non-disclosure agreements, and only in accordance with applicable data protection laws.

## 6. REQUESTING PERSONAL INFORMATION FROM A CLIENT

Under certain conditions, you may do any of the following with respect to your personal information:

- requesting access to your personal information held by ONEBID;
- request to complete incomplete information or correct incorrect information available to ONEBID;

## 5. КОМУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ ИНФОРМАЦИЯ

5.1 Государственные органы и учреждения. Мы раскрываем учетные записи и другую личную информацию, когда считаем, что раскрытие информации необходимо для соблюдения закона или наших нормативных обязательств, обеспечения соблюдения или применения настоящей Политики и других соглашений, защиты прав, собственности или безопасности Компании, наших пользователей или других лиц. Это включает в себя обмен информацией с другими компаниями и организациями для защиты от мошенничества и снижения кредитного риска. Информация по предмету настоящей Политики Конфиденциальности предоставляется соответствующим учреждениям только в ходе судебного разбирательства и/или в ответ на надлежащее распоряжение/запрос компетентных органов.

5.2 Сторонние поставщики услуг. Мы сотрудничаем с другими компаниями и физическими лицами для выполнения функций в наших интересах. Примеры включают анализ данных, предоставление маркетинговой помощи, обработку платежей, передачу контента, а также оценку и управление кредитным риском. Эти сторонние поставщики услуг имеют доступ только к личной информации, необходимой для выполнения своих функций, но не могут использовать ее для других целей. Кроме того, они должны обрабатывать личную информацию в соответствии с нашими договорными соглашениями, в том числе соглашениями о неразглашении и только в соответствии с применимыми законами о защите данных.

## 6. ЗАПРОС ЛИЧНОЙ ИНФОРМАЦИИ ОТ КЛИЕНТА

При определенных условиях вы можете осуществить любое из следующих действий в отношении вашей личной информации:

- запрос доступа к вашей личной информации, доступной ONEBID;
- запрос на дополнение неполной информации или исправление неверной информации, доступной ONEBID;

- request to delete personal information; in this regard, ONEBID will consider your request and will only remove or erase information to the extent permitted by law and inform you accordingly;
- statement of dissatisfaction with the collecting, storage, processing and distribution of personal information in cases where these actions require your consent in accordance with the law; in this regard, ONEBID will consider your request and will only act within the legal requirements and will inform you accordingly.
- запрос на удаление личной информации; в этом отношении ONEBID рассмотрит ваш запрос и удалит информацию только в рамках, разрешенных законом, и проинформирует вас соответствующим образом;
- заявление о недовольстве сбором, хранением, обработкой и распространением персональной информации в случаях, когда данные действия требуют вашего согласия в соответствии с законодательством; в этом отношении ONEBID рассмотрит ваш запрос и будет действовать только в рамках требований законодательства, и проинформирует вас соответствующим образом.

As previously mentioned, lack of access to some information may interfere with the provision of all or some of the services, or the proper functioning of the site or program.

Как упоминалось ранее, отсутствие доступа к некоторой информации может помешать предоставлению всех или некоторых услуг, или правильному функционированию сайта или программы.

## 7. SECURITY MEASURES

## 7. МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

7.1 ONEBID takes all necessary security measures to ensure that the data/personal data collected and stored in connection with your visit to the website and/or in connection with the services provided by ONEBID is protected from any risk, including unauthorized access, misuse and loss.

7.1 ONEBID принимает все необходимые меры безопасности, чтобы гарантировать, что данные/персональные данные, собранные и хранящиеся в связи с вашим посещением веб-сайта и/или в связи с услугами, предоставляемыми ONEBID, защищены от любого риска, включая несанкционированный доступ, неправильное использование и потерю.

We recommend using a unique password for your ONEBID account and logging out when you are finished using a computer.

Мы рекомендуем использовать уникальный пароль для вашей учетной записи ONEBID и выходить из системы после завершения использования компьютера.

7.2 Access to the personal non-public information you share with us is limited to certain Company employees, agents and affiliates who have a need to know such information in connection with the services the Company provides to you.

7.2 Доступ к личной закрытой информации, которой вы поделились с нами, ограничен определенным кругом сотрудников, агентов и аффилированных лиц Компании, которым необходимо знать такую информацию в связи с услугами, которые Компания предоставляет вам.

We maintain strict employment policies that prohibit employees with access to your personal, non-public information from using or disclosing such information except for business purposes.

Мы придерживаемся строгой политики трудоустройства, которая запрещает сотрудникам, имеющим доступ к вашей личной, закрытой информации, использовать или раскрывать такую информацию, кроме как в деловых целях.

7.3 ONEBID provides you with services using the latest technology and security standards.

7.3 Компания ONEBID предоставляет вам услуги, используя самые современные технологии и стандарты безопасности.

7.4 Any transmission of data over the Internet is at your own risk, although we will use all security measures to protect your personal data. Please note that all your activities while using this website may be recorded and analyzed for various purposes, including security, marketing and system monitoring purposes.

7.4 Любая передача данных через интернет осуществляется на ваш страх и риск, хотя мы будем использовать все меры безопасности для защиты ваших личных данных. Обратите внимание, что все ваши действия при использовании этого веб-сайта могут записываться и анализироваться в различных целях, включая цели обеспечения безопасности, маркетинга и мониторинга системы.